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Abenteuer und Leben 

 Aus Syrien geflüchtet 

von Seif Arsalan 

 

In Syrien beginnt ein schrecklicher Krieg. 
Seif ist 14 Jahre alt.  

Er flieht nach Deutschland.  

Hier beginnt ein neues Leben.  

 

 
 
 
 
JRE ARSA 

 Robinson Crusoe- in einfacher Sprache 

von Daniel Defoe 

 

Robinson geht auf See-Reisen. 

Die See-Reisen gehen um die ganze Welt.  

Sein Schiff gerät in einen schweren Sturm. 
Er kommt ganz alleine auf eine Insel. 

 

 
 
 
 
SL DEFO 

 Der Graf von Monte Christo 

von Alexandre Dumas 

 

Der See-Mann Edmond ist glücklich.  

Er soll Kapitän werden.  

Und er ist verlobt mit Mercedes.  

Doch er wird ausgesetzt auf eine Insel.  
 

 
 
 
 
SL DUMA 

 Willkommen bei den Friedlaenders 
von Adrienne Friedlaender 

 

Die Familie berühren die Bilder vom Krieg.  

Sie nehmen einen Mann aus dem Krieg auf. 

Er bleibt einige Monate bei ihnen. 

 
 
 
 
JRE FRIE 



 Im Meer schwimmen Krokodile- in einfacher 

Sprache 

von Fabio Geda 

 

Enaiatollah ist 10 und flieht mit seiner 

Mutter. Sie kommen aus Afghanistan.  

Sie wollen ein Leben ohne Verfolgung.  

Auf der Flucht verliert er seine Mutter. 
 

 
 
 
 
JRE GEDA 

 Tschick- ein Roadmovie in einfacher Sprache 

von Wolfgang Herrndorf 

 

Maik wohnt in einer Villa mit Swimmingpool. 

Tschick kommt aus Russland und ist arm.  

Die beiden 14-Jährigen sind Außenseiter.  

 

 
 
 
 
JRE HERR 

 Till Eulenspiegel 

von Marian Hoefnagel 

 
Till Eulenspiegel ist ein Narr aus 

Deutschland. Seine Sagen sind auf der ganzen 

Welt bekannt. Eulenspiegel streift durch das 

Land. 

Er macht viele Scherze.  

 

 

 
 

 

 

 

 
 
 
 

SL TILL 



 Der Familien- Blues 

von Yvonne Kroonenberg 

 

Die Geschichte erzählt von Verwandten.  

Die Schwester ist immer eifersüchtig.  

Der Onkel erzählt immer den gleichen Witz. 

Die Mutter weiß alles besser.  

Aber alle mögen sich sehr! 

 
 
 
 
  SL KROO 

 Moby Dick- in einfacher Sprache 
von Herman Melville 

 

Ismael ist Matrose auf einem Walfänger.  

Das ist ein Schiff zum Wale jagen.  

Der Kapitän hat ein Bein aus Holz.  

Er redet nur vom Wal Moby Dick.  

 

 
 
 
 
   SL MELV 

 Promille + Beats 

von Dirk Petrick 

 
Ben schämt sich für seinen Vater.  

Der Vater trinkt viel Alkohol. 

Er macht Rap-Musik. 

Seine Mitschüler buchen ihn für Partys.  

 

 
 
 
 
JRE PETR 

 Die Titanic- Geschichte einer Katastrophe 

von Dee Phillips 

 

Die Titanic ist 1912 das größte Schiff der 
Welt.  

Das Schiff ist untergegangen. 

Eine junge Frau erzählt wie das war. 

 

 
 
 
 
JRE PHIL 



 Hass + Liebe 

von Marcel Rau 

 

In Laras Klasse kommt ein neuer Mitschüler. 

Der neue Mitschüler heißt Finn. 

Lara verliebt sich zum ersten Mal.  

Finn ist aber gegen Flüchtlinge: 

Er hat auch eine Waffe. 

 
 
 
 
JRE RAU 

 

Die Welle- in einfacher Sprache  
von Morton Rhue 

 

Lehrer Ben Ross startet ein Experiment.  

Das macht er an einer Schule. 

Wie weit werden die Schüler gehen?  

 

 
 
 
 
JRE RHUE 

 

Jetzt trägt sie auch noch Kopftuch  

von Friederike Schmöe 

 

Karima und Hanna sind Freundinnen.  
Dann verliebt sich Karima in Sinan.  

Hanna merkt: Karima verändert sich.  

Sie fastet und trägt Kopftuch!  

 

 
 
 
 

JRE SCHM 

 

Fette Ferien  

von Jochen Till 

 

Tobias ist sauer.  

Sein Vater schickt ihn in ein Ferienlager.  
Tobias trifft dort auf eine fiese Bande.  

Er lernt aber auch viele nette Leute kennen! 

 

 

 

 

 

JRE TILL 



 Fiese Ferien 

von Jochen Till 

 

Für Tobias wird ein Albtraum wahr:  

Ferien in den Bergen.  

Ferien mit der Freundin von seinem Vater. 

Die kann er nicht ausstehen.  

Und dann kommt auch noch ihre Tochter mit! 

 
 
 
 

JRE TILL 

 In 80 Tagen um die Welt- in einfacher 
Sprache 

von Jules Verne 

 

Phileas Fogg will eine Weltreise machen.  

In 80 Tagen fährt er um die Welt.  

Die Geschichte spielt vor 150 Jahren.  

 

 
 
 
 

SL VERNE 

 20.000 Meilen unter dem Meer- in einfacher 

Sprache 

von Jules Verne 
 

20.000 Meilen unter dem Meer ist eine sehr 

bekannte Abenteuer- Geschichte.  

Das Buch ist über 100 Jahre alt.  

Das Buch beschreibt Erfindungen. 

Die gab es da noch gar nicht. 

 
 
 
 

SL VERN 

 



Chaos im Alltag 

 Lucky Loser 

von Heidemarie Borsche 

 

Lucky Loser ist 15 Jahre alt. 
Lucky Loser hat Ärger in der Schule.  

Jetzt muss er im Altenheim arbeiten. 

Ein alter Mann bringt neue Ideen in das Leben 

von Lukas.  

 
 
 
 

JRE BROS 
 

 Totalabsturz 

von Beate Dölling 

 

Lotte trinkt auf einer Party zu viel Alkohol.  

Ihr ist richtig schlecht.  

Die Freunde finden das ganz normal.  
So kann es nicht weitergehen. 

 

 
 
 
 

JRE DÖLL 
 

 Der letzte Bus- Schnappschuss 

von Mirjam Eppinga 

 

Olli und Dennis gehen zusammen feiern.  

Der Nachtbus fährt um 3 Uhr.  

Dennis ist müde und Olli will nicht nach 

Hause. Dennis fährt allein. Dann schläft er im 
Bus ein. 

 

 
 
 
 

JRE EPPI 
 

 Ein Wochenende ohne Eltern- Schnappschuss 

von Mirjam Eppinga 

 

Rosa lädt ihre besten Freunde ein.  

Die kleine Feier gerät außer Kontrolle… 

 
 
 
 

JRE EPPI 



 Wir Kinder vom Bahnhof Zoo- in einfacher 

Sprache 

von Christiane F. 

 

Christiane F. hat schon mit 13 Jahren 

schreckliche Dinge erlebt. 

Sie erzählt ihre eigene Geschichte. 

 

 
 
 
 

JRE F. 
 

 Willst du Stress? 
von Werner Färber 

 

Lea will stark sein.  

Stärker als ihre Mutter.  

Stärker als Kyra vor der alle Angst haben.  

Lea will Respekt  

 

 
 
 
 

JRE FÄRB 
 

 Ich weiß alles über dich 

von Thomas Feibel 

 
Nina ist verzweifelt. 

Nach einer Party bekommt sie eine SMS. 

Der Paketdienst liefert Sachen. 

Die hat sie gar nicht bestellt.  

Dann steht sogar die Polizei vor der Tür! 

 

 
 
 
 

JRE FEIB 
 

 Das gestohlene Fahrrad- ein inklusives 

Kinderbuch 

von Corinna Fuchs 
 

Die Bunte Bande steht vor einem Fall.  

Dem Freund wurde das Fahrrad gestohlen.  

Seine Familie hat kein Geld für ein Neues. 

 
 
 
 

JG FUCH 



 Dann kauf´s dir doch 

von Susanne Fülscher 

 

40 Euro Taschengeld reichen Paul nicht.  

Er kann sich viele Sachen nicht leisten.  

Marvin plant ein Sport-Wochenende, 

Paul hat kein Geld aber will unbedingt mit.  

 

 
 
 
 

JRE FÜLS 
 

 Auf dich abgesehen 
von Daniel Höra 

 

Robert weiß nicht weiter.  

Er soll ein Geheimnis verraten haben.  

Es soll ein Scherz im Internet sein.  

Robert wird ganz schlimm geärgert und 

mehr. 

  

 
 
 
 

JRE HÖRA 
 

 Ich hab schon über 500 Freunde! 

von Armin Kaster 
 

Alina findet in ihrer Klasse keine Freunde.  

Auf Facebook hat sie viele Freunde.  

Beim Posten schummelt sie gerne.  

Was stimmt und was nicht? 

 

 
 
 
 

JRE KAST 
 

 Die Neuen passen hier nicht rein 

von Armin Kaster 

 
Rebecca sitzt im Rollstuhl.  

Heute geht sie in eine neue inklusive Klasse.  

Auch Leander ist neu in der Klasse. 

 

 
 
 
 

JRE KAST 
 



 Real life- viel krasser als jedes Game! 

von Armin Kaster 

 

Leander ist handysüchtig.  

Auf der Klassenfahrt gibt es keinen Empfang! 

Sie verirren sich im Wald.  

Am Computer haben sie Überleben geübt. 

Spiel oder echtes Leben - es wird ernst. 
 

 
 
 
 

JRE KAST 
 

 Und das nennt ihr Mut 

von Inge Meyer-Dietrich 

 

Andi stinkt es gewaltig:  

Ärger zuhause und in der Schule.  

Er kann bei einer Jugend-Gruppe mitmachen.  

Er würde alles dafür tun. 

 

 
 
 
 

JRE MEYE 
 

 

Likes sind dein Leben   

von Ulrieke Ruwisch 
 

In der Schule hat Hannah wenig Freunde.  

Aber im Internet erfindet sie sich neu. 

Sie sammelt likes und flirtet.  

Als sie ein Foto einstellt wird alles anders.  

Sie wird erkannt und bald erpresst. 

 

 
 
 
 

JRE RUWI 
 

 

Und plötzlich bist du jemand anders   

von Christian Tielmann 
 

Theo geht zu Treffen und ist ganz anders. 

Sein bester Freund Sten versteht ihn nicht. 

Die Freundschaft ist in Gefahr! 

 
 
 
 

JRE TIEL 
 



 

Heute schießen wir uns richtig ab!  

von Annette Weber 

 

Lennart wird mit Alkohol abgefüllt.  

Danach wird er locker und flirtet mit Martha. 

Seine Eltern warnen - nicht zu viel trinken!  

 

 
 
 
 

JRE WEBE 
 

 

Im Chat war er noch so süß!   

von Annette Weber 
 

Sarahs Freundinnen sind alle verliebt. 

Im Internet lernt sie jemand kennen.  

Aus dem Flirt wird schnell Ernst, 

Sarah wird mitten im Wald eingeschlossen. 

 

 
 
 
 

JRE WEBE 
 

 

Online war er noch so süß!   

von Annette Weber 

 

Madita ist eifersüchtig.  
Nora lernt im Internet neue Männer kennen. 

Sie macht es ihr nach. 

Sie gibt „Tobias95“ ihre Nummer. 

Sie wollen sich treffen. 

Wird er im echten Leben genauso süß sein? 

 
 
 
 

JRE WEBE 
 

 Extrem-TV   

von Vitor Zimmerer 

 

Seit zwei Jahren ist Kims Vater arbeitslos. 
Die Familie wird für eine Show ausgewählt. 

Aber sie werden falsch dargestellt.  

Kim kann das nicht zulassen! 

 
 
 
 

JRE ZIMM 
 

 



Freundschaft und Liebe 

 I see you baby… 

von Kevin Brooks 

 

Sally ärgert sich über alles.  
Keith fährt allein und sauer zu einem 

Festival. Da treffen sich beide unter falschem 

Namen. Und beide freunden sich an. 

 

 
 
 
 
JRE BROO 

 Im Juli- in einfacher Sprache 

von Marion Döbert 

 

Daniel ist eher schüchtern.  

Er trifft Juli. 

Und Daniel verliebt sich in Juli.  
 

 
 
 
 
JRE DÖBE 

 Be my Baby 

von Marita Erfurth 

 

Nicole hat das Down-Syndrom.  

Sie verliebt sich in Nick.  

Nick hat keine Behinderung.  

Ihm ist es peinlich. 

Ob das gut geht? 
 

 
 
 
 
JRE DÖBE 

 Herz + Schmerz 
von Markus Fegers 

 

Paula hat seit der Geburt einen Herz-Fehler. 

Deshalb muss Paula operiert werden.  

Ihre Freunde machen sich Sorgen, vor allem 

Simon. Und Paula ist in Simon verliebt.  

 
 
 
 
JRE FEGE 

 



 Weil ich so bin 

von Christine Feher 

 

Jona weiß nicht ob er Junge oder Mädchen 

ist. Seine Eltern erziehen ihn als Jungen.  

Jona fühlt sich aber als Mädchen.  

 

 
 
 
 
JRE FEHE 

 Egal, was morgen ist 

von Cornelia Franz 
 

Jamila sieht wie John ihr Fahrrad klaut.  

Er scheint auf der Flucht zu sein.  

Sie begleitet ihn durch die Stadt.  

Jamila wird zu John halten. 

Ganz egal was morgen ist! 

 

 
 
 
 
JRE FRAN 

 

 Rüssel, Rock und Regen 

von Susanne Ganser 

 
Pedro verbringt seine Ferien bei Tante Dora. 

Ihm ist langweilig und es regnet ständig. 

Dann lernt er Mel kennen. 

 

 
 
 
 
JRE GANS 

 Mein Sommer mit Mucks 

von Stefanie Höfler 

 

Zonja beobachtet alles im Schwimmbad.  

Eines Tages rettet sie Mucks aus dem Wasser. 
Mucks könnte ihr Freund werden.  

Aber irgendwas stimmt nicht mit ihm.  

Zonja will Mucks Geheimnis herausfinden. 

 
 
 
 
  JE HÖFL 



 Weg von dir- verliebt über Grenzen hinweg 

von Marian Hoefnagel 

 

2 Jungs und ein Mädchen sind die Band 4U2.  

Selda kommt aus einem fernen Land.  

Gemeinsam machen sie Rap-Musik.  

Dann verliebt sich Oliver in Selda. 

 

 
 
 
 
JRE HOEF 

 Herz über Klick 
von Amelie Murmann 

 

Caro will gut in der Schule sein.  

Für Jungs hat sie keine Zeit.  

Dann lernt sie Felix kennen.  

 

 
 
 
 
JRE MURM 

 Drei kleine Worte 

von Petra Röder 

 

Liv Bennett ist reich und hübsch.  
Sie ist unglücklich. 

Sie beginnt ein neues Leben in London.  

Sie lernt Eric kennen.  

 

 
 
 
 
JRE RÖDE 

 Die Tigerbande 

von Nina Skauge 

 

In diesem Buch lernen wir die Tigerbande 

kennen. 

 
 
 
 
JRE SKAU 

 Tommy zieht aus 

von Nina Skauge 
 

Wie ist es von Zuhause auszuziehen? 

 
 
 
 
JRE SKAU 



 Olle will selbst bestimmen 

von Nina Skauge 

 

Wie wird man selbstständig? 

Und wie meistert man seinen Alltag alleine? 

 

 
 
 
 
JRE SKAU 

 Tommy wünscht sich eine Freundin 

Von Nina Skauge 

 
Tommy wünscht sich eine Freundin.  

Doch er weiß nicht genau wie. 

Zum Glück helfen die anderen mit. 

 

 
 
 
 
JRE SKAU 

 Die Tigerbande feiert ein Fest 

Von Nina Skauge 

 

Die Freunde wohnen seit zwei Jahren 

zusammen in einer WG.  

Das muss gefeiert werden! 
 

 
 
 
 
JRE SKAU 

 Maren und Tommy haben Liebeskummer 

Von Nina Skauge 

 

Tommy und Maren sind ein Paar.  

Doch manchmal kann das Leben auch für 

verliebte schwierig sein. 

 

 
 
 
 
JRE SKAU 



 

Das erste Mal- wird’s heute passieren? 

Von Annette Weber 

 

Stella ist noch Jung-Frau. 

Alle Freundinnen hatten schon Sex. 

Sie trifft Marcel. 

Sie planen ihr Erstes Mal. 

 
 
 
 
JRE WEBE 

 Immer on 

von Henriette Wich 
 

Luna stellt ein Video von Sarah online.  

Sie fragt nicht, ob sie das darf.  

Beide Freundinnen streiten sich darüber.  

 

 
 
 
 
JRE WICH 

 

Alles auf eine Karte 

Von Heiko Wolz 

 

Tim ist bei allen beliebt.  

Außer bei Leonie.  
Aber Tim mag Leonie sehr.  

Tim und sein Freund Jonas wollen Leonie 

überraschen.  

Werden sie das schaffen? 

 
 
 
 
JRE WOLF 

 



Geschichte(n) von früher 

 Wir sehen uns im Westen 

von Dorit Linke 

 

Ostberlin 1988:  
Nina und Lutz sind verliebt.  

Ninas Eltern reisen aus der DDR aus.  

Nina geht ohne Abschied!  

Sie schreiben sich Briefe bis zum Wiedersehen. 

Im November 1989 ist die Grenze offen! 

 

 

 

 

JRE LINK 

 Ein Traum von Amerika- die Geschichte einer 

Einwanderin 

von Dee Phillips 

 
Das Leben in meinem Dorf in Polen war schwer 

Also ging ich nach Amerika.   

Ich habe kaum Geld und spreche kein Englisch. 

Ich träume von einem besseren Leben. 

 

 

 

 

JRE PHIL 

 Wikinger- Die Geschichte eines Räubers 

von Dee Phillips 

 

Wir warten im Morgen-Grauen.  
Gleich greifen wir an.  

Ich bin bewaffnet.  

Durch meine Adern strömt Wikinger-Blut.  

Junge Erwachsene erzählen Geschichten. 

 

 

 

JRE PHIL 

 



Reisen und Ferien 

 Anton taucht ab 

von Milena Baisch 

 

Anton macht Ferien auf dem Campingplatz.  
Die Ferien werden zur Katastrophe. 

Dann macht Anton eine neue Bekanntschaft. 

Das Ferienabenteuer kann beginnen.  

 

 

 

 

  JG BAIS 

 Ein verrückter Sommer- lass mal Lesen! 

von Annette Weber 

 

6 Geschichten um den Alltag von Jugendlichen: 

Aylin will Theater spielen.  

Ihr Vater erlaubt es nicht.  
Liam schwänzt die Schule.  

Er kann anderen mit tollen Dingen helfen. 

 

 

 
JRE WEBE 

 



Spannung und Krimi 

 Der Tote im Dorfteich 

von Franziska Gehm 

 

Eine Leiche im Wasser.  
Alle scheinen etwas zu wissen.  

Auch Janneks Oma.  

Hat der Mord etwas mit seiner Familie zu tun? 

Jannek muss die Wahrheit herausfinden… 

 

 

 

 

JRE GEHM 

 Zoff im Viertel- wer ist hier das Opfer? 

von Marius Hoefnagel 

 

Zwei Jungen:  

Nardo von den Antillen. 
Und Serkan aus der Türkei.  

Serkan ärgert Nardo ständig.  

Er lauert ihm auf und bedroht ihn.  

Eine Party soll den Streit beenden.  

Die Probleme fangen danach erst richtig an! 

 

 

 

JRE HOEF 

 



Abenteuer und Leben 

 Sport & Freizeit- ein Lesebuch mit kurzen 

Geschichten 

von Petra Bartoli y Eckert 

 
Kurze Geschichten von Jugendlichen.  

Aylin will im Schultheater spielen.  

Liam schwänzt die Schule.  

 

OGV BART 

 Am kürzeren Ende der Sonnenallee- leicht zu 

lesen 

von Thomas Brussig 

 

6 Jugendliche leben in der DDR.  

Die Freunde werden gemeinsam erwachsen. 
 

OGV BRUS 

 Gemeinsam essen- Lesen für alle 

von Johan van Caeneghem 

 

Ravi kann gut kochen.  

Aber alleine essen ist blöd.  

 

OGV CAEN 

 Die Bremer Stadtmusikanten, Rotkäppchen und 

Aschenputtel neu erzählt 

von Urs Luger 

 
Alte Märchen wurden neu geschrieben. 

Die Bremer Stadt-Musikanten. 

Rotkäppchen. 

Und Aschenputtel. 

 

OGV BREM 



 Berlin, Meyerbeer 26. Ausgabe mit CD. 

von Tanja Nause 

 

Meyerbeer 26 ist ein Mietshaus in Berlin.  

Wir erfahren was über die Mieter vom Haus. 

 

OGV NAUS 

 Frau Holle und andere Märchen 

von Kerstin Salvador 

 
Die Märchen: Frau Holle, Der Froschkönig und 

Der süße Brei.  

Sie werden im leichten Deutsch nacherzählt. 

 

OGV SALV 

 Der Filmstar- Buch mit CD 

von Theo Scherling und Elke Burger 

 

Gasan ist Informatiker.  

Gasan sucht eine neue Stelle.  

Gasan träumt davon ein Filmstar zu werden! 
 

OGV SCHE 

 Träume beißen nicht- Lektüre für Jugendliche 

von Marion Schwenninger 

 

Rosalie spielt im Schultheater.  

Rosalie hat Lampenfieber.  

Rosalie spielt krank.  

Die Rolle bekommt eine andere Schülerin. 

 
 

 

 

OGV SCHW 

  



 Praktikum gesucht! 

von THiLo 

 

Sergio möchte ein Praktikum in der  

Auto-Werkstatt machen.  

Beim Chef macht er keinen guten Eindruck.  

Seine Mitschülerin Anna bekommt die Stelle. 

Sergio ist enttäuscht. Was kann er tun? 

OGV THIL 

 Das Idealpaar 
von Leonhard Thoma 

 

Das Idealpaar, gibt es das?  

Was ist am 24. Oktober passiert?  

Und warum hat jemand eine schlaflose Nacht? 

15 kurze Lesetexte. 

OGV THOM 

 Murmeltiere 

von Leonhard Thoma 

 

12 Geschichten über den Alltag. 
Lustige Geschichten über Freundschaft und dem 

Zusammen-leben. 

 

OGV THOM 

 Am Beispiel meines Bruders- leicht zu lesen 

von Uwe Timm 

 

Die Geschichte einer Familie in Deutschland. 

In der Zeit nach dem Krieg.  

Der Sohn Karl-Heinz ist im Krieg gestorben.  
Es gibt Fotos und ein Tagebuch von ihm. 

 

 

 

OGV TIMM 



 Die Entdeckung der Currywurst- leicht zu lesen 

von Uwe Timm 

 

Viele Menschen glauben:  

Die Currywurst kommt aus Berlin.  

Uwe Timm erzählt eine andere Geschichte!  

 

OGV TIMM 

 Novemberfotos- Kurzroman 

von Lena Töpler 
 

Ana kommt aus Spanien nach Hildesheim.  

Sie sucht nach Arbeit. 

Und möchte ein neues Leben anfangen.  

Der Anfang ist nicht leicht.  

 

OGV TÖPL 

 Wie Hund und Katze 

von Annette Weber 

 

David ist 16 und hat vier kleine Geschwister.  
Es sind Ferien. 

Da fährt die Familie in den Urlaub.  

David will lieber alleine sein.  

Alle erleben ein Abenteuer und müssen 

zusammen-halten. 

OGV WEBE 

 



Freundschaft und Liebe   

 

Freundschaft 
von Petra Bartoli y Eckert 

 

Ein Lesebuch mit kurzen Geschichten für Jugendliche. 

 

 
 

 

OGV BART 

 Großstadtliebe – Buch und CD 

von Volker Borbein und Christian Baumgarten 

 

Großstadtgeschichten. 

 

 

 

 

OGV BORB 

 Neuanfang mit Schokolade 

von Carolin Hinck 
 

Tina hat eine Bäckerei geerbt und dann kommt Franz. 

 

 

 
 

OGV HINC 

 Küssen verboten!? 

von Irene Margil und Andreas Schlüter 

 

Was ist Amans Problem? Er ist ganz komisch bei Stella. 

 

 

 

 

OGV MARG 

 Herzrasen 

von THiLo 

 
Ist Aminata jetzt die Freundin von Rashed? 

 

 

 

 
OGV THIL 

 

Doros Date und andere Geschichten  

von Leonhard Thoma 

 

Doro ist nervös.  

Ihre Freundin hat ein Date organisiert im Internet. 

Zuerst will Doro nicht, aber sie lässt sich überzeugen 

und trifft den Mann im Café.  

 

 

 

OGV THOM 

 

https://weltbild.scene7.com/asset/vgwwb/vgw/herzrasen-186387141.jpg?$ads-min-zoom-v2$&wc80


Reisen 

 Blinder Passagier 
von Andrea Maria Wagner 

 

Auf einem Flussschiff ist ein blinder Passagier. 

 

 
 
 
 
OGV WAGN 

 Gefahr am Strand 

von Andrea Maria Wagner 

 

Toni fährt in den Sommerferien an die Nordsee. 

 

 
 
 
 
OGV WAGN 

 

 

Durch den Wind 

von Annette Weber 
 

Merle macht eine Radtour mit ihrem Freund Clemens. 

Merle hört Clemens telefonieren.  

Er sagt: er will mit ihr Schluss machen.  

Merle fährt allein weiter.  

Sie trifft Ole.  

Dann taucht Clemens wieder auf! 

 
 
 
 
OGV WAGN 

 

 



Spannende Bücher und Krimis 

 Gefährliches Spiel in Essen 
von Gaby Baier 

 

Ein Krimi zum anhören. 

 

 
 

 

OGV BAIE 

 Freude, Liebe, Angst- ein Fall für Patrick Reich 

von Volker Borbein und Christian Baumgarten 

 

Eine Geschichte über den Detektiv Patrick Reich. 

 

 

 

 

OGV BORB 

 

Gefährliche Spaziergänge 

von Volker Borbein und Christian Baumgarten 
 

Sophie vermisst nach dem Spaziergang ihre Geldbörse. 

Eine Frau kommt vorbei und bringt sie ihr.  

Morgen wollen sie zusammen spazieren gehen.  

Im Haus fehlen auch noch teure Bilder.  

Sophie hat einen Verdacht… 

 

 

 
 

OGV BORB 

 Gefährlicher Einkauf- ein Fall für Patrick Reich 

von Volker Borbein und Christian Baumgarten 
 

Eine Geschichte über den Detektiv Patrick Reich. 

 

 

 
 

OGV BORB 

 Das Missverständnis 

von Volker Borbein und Christian Baumgarten 

 

Geschichten aus dem Alltag der Familie Schall.  

 

 

 

 

OGV BORB 

 Jeder ist käuflich- ein Fall für Patrick Reich 

von Volker Borbein und Marie-Claire Loheac-Wieders 

 
Eine Geschichte über den Detektiv Patrick Reich. 

 

 

 
OGV BORB 



 Tatort: Krankenhaus- ein Fall für Patrick Reich 

von Volker Borbein und Marie-Claire Loheac-Wieders 

 

Eine Geschichte über den Detektiv Patrick Reich. 

 

 

 

 

OGV BORB 

 Tödlicher Cocktail- ein Fall für Patrick Reich 
von Volker Borbein und Marie-Claire Loheac-Wieders 

 

Eine Geschichte über den Detektiv Patrick Reich. 

 

 
 

 

OGV BORB 

 Tödliches Testament- ein Fall für Patrick Reich 

von Volker Borbein und Marie-Claire Loheac-Wieders 

 

Eine Geschichte über den Detektiv Patrick Reich. 

 

 

 

 

OGV BORB 

Kein 

Foto 
vorhanden 

Erich ist verschwunden – Buch und CD 

von R. Böttcher, S. Lang und S. Czarnecki 
 

Erich ist nicht nach Hause gekommen. 

 

 

 
 

OGV BÖTT 

 Haifische in der Spree- Tödlicher Streit in Berlin 

von Roland Dittrich 

 

Ein Mord am Ufer von der Spree. 

 

 

 

 

OGV DITT 

 Kaltes Blut- Heimliche Rache in Garmisch 

von Roland Dittrich 

 
Ein Ski-Wochenende mit gefährlichem Streit. 

 

 

 

 
OGV DITT 

 Leise kommt der Tod- Gift und Geld in Salzburg 

von Roland Dittrich 

 

Ein Zuschauer stirbt kurz nach einem Schauspiel. 

 

 

 

OGV DITT 



 Sport ist Mord- Fußball-Krimi in Hamburg 

von Roland Dittrich 

 

Ein Spieler ist in ein gefährliches Spiel verwickelt. 

 

 

 

 

OGV DITT 

 Teufel in Seide- Falsches Spiel in Leipzig 
von Roland Dittrich 

 

Auf der Mode-Messe in Leipzig wird es gefährlich. 

 

 
 

 

OGV DITT 

 Heiße Spur in München 

Von Stefanie Wülfing 

 

Ein Krimi zum anhören. 

 

 

 

OGV WÜLF 

 

 



Impressum 
 
Diese Liste ist in Leichter Sprache geschrieben. 

So können es alle Menschen lesen und verstehen. 

 

Wer hat die Texte in Leichter Sprache geschrieben? 

Verena Ucher und Annika Strohschoen. 

Wer hat die Texte in Leichter Sprache geprüft? 

Die Prüfgruppe für Leichte Sprache  
von der Lebenshilfe Kreis Viersen e.V. 

Monika Spona- L´herminez, Joleen Schmitz, Hans- Dieter Heiß, 

Cornelius Pink, Daniel Adam und Sabine Krumbein. 

Mit Hilfe von Myriam Strohschoen und Jana Wilms. 
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